

Ronaldo eligió a un ex Unión La Calera en su equipo ideal de la Copa Libertadores

Ronaldo Luís Nazário de Lima, uno de los mejores jugadores de la historia dio a conocer la formación de su equipo ideal de la Copa Conmebol Libertadores, en el que incluyó a un chileno ex jugador de Unión la Calera.

Para “el fenómeno”, Arias, arquero de la selección chilena y ahora portero de Racing, sería el titular en su oncena ideal.

Anuncio Patrocinado

Este sería el equipo ideal de Ronaldo: Arias (Racing); Montiel (River Plate), Gustavo Gómez (Palmeiras), Izquierdoz (Boca Juniors), Uendel (Internacional); Salvio (Boca Juniors), Iván Ramírez (Libertad), Fernández (River Plate), Soteldo (Santos FC); Luiz Adriano (Palmeiras), Kaio Jorge (Santos).



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?